

SUBSECRETARIO

DE RELACIONES EXTERIORES

MEXICO

26 de diciembre de 1928.

Señor Arquitecto Agustín Basave.
Vallarta 1275.
GUADALAJARA, Jal.

Querido amigo:

El señor don Salvador Ugarte se sirvió dejarme la grata de usted fechada el 22 de noviembre último.

Desgraciadamente sólo después de que hubo estado en el Ministerio supe que el señor Ugarte había venido a visitarme, pues lo hizo en día de recibo de Diplomáticos, tal como ocurrió a usted en su reciente viaje a México.

Un día después estuve a buscarlo en el Hotel Ritz; pero no tuve la fortuna de encontrarlo. Por último, el domingo en la mañana hablé por teléfono para invitar a mi casa al señor Ugarte; pero me informaron que ya había regresado a Guadalajara.

Le ruego darle estas explicaciones de circunstancias tan ajenas a mi voluntad, aunque espero que en otra ocasión tendré el gusto de mostrarle la colección que desea conocer y que, por otra parte, yo mismo no -- aprecio mucho, pues no pudiendo obtener las piezas que quisiera, las que tengo sólo tienen un valor decorativo y no el que yo quisiera para ellas.

Reciba los saludos afectuosos de su amigo,

